



PLENARIAS

Hacienda prevé crecimiento de 3%

POR IVONNE MELGAR Y
LETICIA ROBLES DE LA ROSA
nacional@glm.com.mx

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, aseguró que el paquete económico 2024 será ambicioso, pero asequible y destacó que garantizará un cambio de gobierno ordenado, una trayectoria de deuda sostenible y la consolidación del crecimiento de 3% de la economía nacional.

Durante las reuniones que tuvo por separado con diputados federales y senadores de Morena y sus aliados del Verde y del PT, reiteró que el gasto en protección social no tiene precedente, porque la política social del gobierno ha demostrado tener éxito.

A los diputados federales y después a los senadores

les dijo que México tendrá un crecimiento económico de 3% y que esa cifra podría ser superior, "superando todos los pronósticos de los analistas".

Resaltó que la inversión extranjera directa continúa en aumento y recordó que los organismos internacionales y diversas calificadoras han ratificado la deuda tanto en moneda extranjera como en moneda local de México, "manteniendo la perspectiva estable, lo que significa el pleno reconocimiento al manejo responsable de la deuda y a la estabilidad financiera de la que goza nuestro país".

Explicó que los "balances públicos garantizan a la deuda seguir en la trayectoria de sostenibilidad que ha caracterizado a esta administración. Estimamos que el saldo de la

deuda pública se mantenga en alrededor del 50% del PIB tan sólo al primer semestre de 2023; el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público se situó en 45.8% del PIB como resultado de un mayor crecimiento y del mejoramiento del perfil de deuda. Esta cifra se implicará que el crecimiento total de la deuda durante este gobierno sea de apenas cinco puntos porcentuales del PIB".

En el inicio de los trabajos preparatorios para el próximo periodo legislativo, el titular de la SHCP asistió a ambas Cámaras, pero mientras en Cámara de Diputados fue una reunión privada, en el Senado fue abierta.

A los senadores les dijo que "el paquete de 2024 contempla objetivos de bienestar ambiciosos, pero asequibles.



México seguirá privilegiando el gasto que incide en forma directa en el bienestar de los hogares mexicanos."

ROGELIO RAMÍREZ DE LA O
SECRETARIO
DE HACIENDA

Niveles de inversión pública en infraestructura que no se tenían en México en más de 10 años y un gasto en protección social que seguirá contribuyendo a reducir el rezago social en la pobreza, como no se había visto en la historia reciente de México".